
REQUERIMENTO Nº 35/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a quantidade de empresas que fazem jus ao benefício da isenção
fiscal através do Programa “Invest Santa Isabel”, ou programas similares, bem como o envio
de relatório que contenha a quantidade de funcionários que laboram nas respectivas
empresas, e que sejam residentes deste Município

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que envie a esta Casa
de Leis informações sobre a quantidade de empresas que fazem jus ao benefício da isenção
fiscal através do Programa “Invest Santa Isabel”, ou programas similares, bem como o envio
de relatório que contenha a quantidade de funcionários que laboram nas respectivas
empresas, e que sejam residentes deste Município.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 27 de fevereiro de 2023.

 

 

ANDERSON CHAGAS REBELO

Vereador


